

Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif
Procès-verbal

Rencontre du 6 octobre 2025, 12h30

Présences

Sont présent.e.s: Camille Guillemette, Marie Soucy, Bastien Desrochers, Mathieu Lacombe, Olivier Caron, Océanne Péloquin, Jordan Bouchard, Léo Lefebvre, Rosalie Fortin, Eliot Mercier, Nicolas Maurin, Ludovik Levasseur, Aymeric Pigeon et Em Grenon.

Sont absent.e.s: Jacques Chouinard

Ordre du jour

1. Constatation du quorum

Le quorum est de 8. 14 personnes sont présentes à la constatation. Le quorum est atteint.

2. Ouverture

Proposition. *Camille Guillemette propose l'ouverture de la rencontre. Appuyé par Olivier Caron.*

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Proposition. *Camille Guillemette propose l'adoption de l'ordre du jour. Appuyé par Rosalie Fortin.*

4. Adoption du procès-verbal

Proposition. *Bastien Desrochers propose l'adoption du procès-verbal. Appuyé par Ludovik Levasseur.*

5. Rapport des officier.ère.s

Présidence (Camille Guillemette):

A géré les photos de finissants et le bénévolat de l'Oktoberfest, ça s'est bien passé. Demande de subvention à l'AELIÉS en cours.

Trésorie (Marie Soucy):

Chèques et support moral à Camille Guillemette.

Secrétaire (Bastien Desrochers):

S'est occupé des courriels et va compléter la demande de subvention à l'AELIÉS.

VP-Externe (Mathieu Lacombe):

Rencontre de la CADEUL, remerciement des bénévoles pour les activités de la CADEUL (comme l'Oktoberfest), construction d'un centre de la vie étudiante. 10 novembre, manifestation pour la rémunération des stages. Débat municipal. Poste de commission aux affaires étudiantes disponible. Grosse discussion sur les cafétériats qui seront possiblement achetées par une compagnie externe. En ce moment, les prix de la cafétériat sont au plus bas, car elle est gérée par des étudiants. À suivre pour les moyens de pression.

VP-AESGUL (Olivier Caron):

Bénévolat à Oktoberfest, sondage, comité de finissants, communication avec Haron.

VP-Info (Océanne Péloquin):

Smarties (Smaties) demain, prépare des Tiktoks

VP-FestiCamp (Jordan Bouchard):

A géré le chalet, l'AGA qui va être un sapin des Fêtes avec des idées de cadeaux pour les enfants de la DPJ, local pour entreposer les cadeaux. Bénévolat à l'Oktoberfest.

VP-Pédago (Léo Lefebvre):

Bénévolat à l'Oktoberfest.

VP-Socio (Rosalie Fortin et Eliot Mercier):

Bénévolat à l'Oktoberfest, activités du mois d'octobre, visionnement du hockey. Quiz vendredi, journée d'études.

VP-Sport (Nicolas Maurin):

Bénévolat à l'Oktoberfest, basket.

VP-Cycles supérieurs (Ludovik Levasseur):

Mathémidi très réussit. Les deuxièmes années n'étaient pas là. A rejoint le CA de l'AELIÉS.

Représentant.e premier cyle MAT (Aymeric Pigeon):

Rien à signaler.

Représentant.e premier cyle BIMI (Em Grenon):

Rien à signaler.

Représentant.e premier cyle STAT (Jacques Chouinard):

Rien à signaler.

6. Clés

Mathieu Lacombe va donner sa clé à Eliot Mercier qui avait donné la sienne à Aymeric Pigeon.

7. Portes ouvertes

Il y a les personnes qui doivent représenter le département, il y a aussi la possibilité de faire du bénévolat pour remporter de l'argent à l'asso. Il y a de l'intérêt. Camille Guillemette va faire un sondage dans le groupe.

8. Vêtements

Ludovik Levasseur a écrit à UpandDown. Aucune limite minimale, sauf pour les broderies (Mathéma tuque).

9. Chalet

Proposition. *Ludovik Levasseur propose que pour tous les futurs camps d'automne et de printemps, si une piscine est présente, que son accès soit de prime abord interdit et que seul le VP-Festicamp puisse proposer son ouverture après avoir constaté sur place qu'elle pourrait, selon lui/elle, être sécuritaire. Cette proposition devra être acceptée par une majorité des administrateurs de l'AESMUL (Présidence, Trésorerie, Secrétariat). Appuyé par Camille Guillemette.*

Aucune demande de vote. Proposition acceptée à l'unanimité.
Ludovik Levasseur discute sur les responsabilités lors du chalet.

Proposition. *Ludovik Levasseur propose qu'à chaque camp d'automne et de printemps, seule une soirée accueillera tous les membres constituants de l'AESMUL. Les autres soirées seront réservées exclusivement aux membres de l'exécutif de l'année en cours et de la suivante pour le camp de printemps. Appuyé par personne.*

Jordan Bouchard ne pense pas que ce soit un problème.

10. Varia

Aymeric Pigeon voudrait voir pour avoir un chapiteau au tailgate du Rouge et Or l'année prochaine. L'idée serait de faire un partenariat avec d'autres associations.

Rosalie Fortin aimerait qu'on achète une boîte de pop-corn pour les parties de hockey, Jordan Bouchard va aller l'acheter.

11. Fermeture

Proposition. *Camille Guillemette propose la fermeture de la rencontre. Appuyé par Eliot Mercier.*